

*Herrn Ortsvorsteher
Jan Paul*

Fraktionssprecher
Michael Klein
Am Hof
66265 Heusweiler

Heusweiler, 03.10.2019

Sehr geehrter Herr Paul,

ich bitte Sie, den Antrag der CDU-Fraktion in der nächsten Sitzung des Ortsrates zur Beratung zu bringen.

Antrag der CDU-Fraktion:

Umwandlung der Geschwindigkeitsbegrenzung und Aufstellen eines Straßenschildes „Anlieger frei“ für die Gemeindestraße Am Hof

Die CDU-Ortsratsfraktion bittet um Prüfung einer möglichen Umwandlung der Geschwindigkeitsbeschränkung.

Unserer Meinung, auch bestätigt durch Anwohner, ist Tempo 30 für die Enge der Straße zu schnell. Es gibt auf beiden Seiten keinen Bürgersteig, daher müssen sämtliche Fußgänger die Straße als Fußweg nutzen. Ebenso spielen regelmäßig dort wohnhafte Kinder an- bzw. auf der Straße.

Desweiteren nutzen Bewohner des nahegelegenen Seniorenheimes die „historische Ortsmitte“ als erholsamen Spazierweg.

Da durch parkende PKW's die beiden Kurven für Autofahrer sehr schlecht einsehbar sind, kam es in der Vergangenheit immer wieder zu gefährlichen Situationen, bei denen „Gott sei Dank“ noch nichts schlimmeres passierte. Daher beantragen wir die Umwandlung in eine verkehrsberuhigte Zone.

Auch wird die Einbahnstraße als Abkürzung zwischen Matzenbergstraße und Alleestraße sehr oft von Autofahrern genutzt, was ein Straßenschild „Anlieger frei“ rechtfertigen würde.

Daher bittet die CDU-Fraktion, verantwortliche Verwaltungsangestellte zur nächsten Ortsratssitzung einzuladen, um diesen Punkt zu erläutern und weitere Schritte eingeleitet werden können.

Vielen Dank

Mit freundlichen Grüßen



Michael Klein